

Une lettre, un sourire

Grâce à la générosité des élèves du CE1 et au soutien d'une maman d'élève, plusieurs personnes âgées ou isolées d'Illkirch recevront une lettre personnalisée d'un enfant de l'école...

Une initiative qui crée du lien et de la solidarité entre les générations et qui apporte du réconfort et de la douceur !

Si votre enfant souhaite encore y participer, vous pouvez adresser un mail à la directrice de l'école, Mme Schmitt Odile, qui vous donnera le nom de la personne à qui destiner cette lettre .

Ensuite, il suffira de la déposer dans la boîte aux lettres de l'école.

ce.0672115k@ac-strasbourg.fr

